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Editorial 

Una promesa 
transversal 
Los postulantes a Gobernador Regional de 

Los Ríos coinciden en las urgencias locales. 

¡bien los candidatos al cargo de goberna- 

dor regional de Los Ríos tienen miradas 

muy diferentes respecto de las rutas políti- 

cas a seguir, coinciden en algunos puntos 

que es importante destacar: la necesidad de 

trabajar estrechamente con las municipalidades y la 
de propiciar alianzas público-privadas. 

Asílo señalaron en el debate realizado el lunes a tra- 
vés de www.soyvaldivia.cl y en las informaciones in- 

cluidas por Diario Austral en la edición de ayer, mar- 

tes; en las cuales participaron el actual gobernador 
Luis Cuvertino (PS), el ex alcalde de Valdivia Omar 
Sabat (Chile Vamos) y la actual consejera regional Ca- 

rolina Zúñiga (Republicanos). No asistió Tamar Mu- 

ñoz, candidata del Partido Social Cristiano. 

Durante el diálogo, los tres intervinientes destacaron 

la urgencia de incentivar la inversión de particulares 
en la zona, para enfrentar los altos índices de desem- 
pleo (9,19%) y para lograr retención de talentos; en 

particular se refirieron al respaldo a planes y estrate- 

gias para potenciar el turismo. 

También coincidieron en la necesidad de dar certe- 
zas alos proyectos que hoy se demoran debido a lar- 

gas tramitaciones o requerimientos del Consejo de 

Monumentos Nacionales; y en la falta de un adecua- 

do Plan de Ordenamiento Territorial (PROT). Ade- 
más, señalaron que es prioritario respaldar a las mu- 

nicipalidades para la presentación de propuestas de 
inversión que pueden recibir recursos del Fondo Na- 

cional de Desarrollo Regional (FNDR), algo que hoy 
se ve dificultado por la falta de profesionales especia- 

lizados trabajando en comunas. 

Otro punto de encuentro fue el diagnóstico sobre el 
desarrollo rezagado que presenta el área costera des- 
de Mariquina hasta La Unión, reconociendo que es 

preciso un equilibrio en las preocupaciones territo- 

riales. Que Valdivia no debería concentrar fondos en 

desmedro de las demás áreas. 
Ver estas coincidencias entre los postulantes resulta 
positivo, pues quiere decir que la atención de esos 

problemas debiera hacerse prioritaria para los próxi- 

mos años; y que la ciudadanía podrá demandar res- 

Puestas en estas líneas a quien sea el ganador o gana- 

dora de las elecciones (ahora o en la segunda vuelta 

de noviembre), pues la promesa transversal es que el 

futuro de Los Ríos estará en primer lugar. 
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Senador por Los Ríos 

Más presupuesto para Salud 

complejo. En lo financiero, al menos tres hospitales en- 
Jrentan una deuda que supera los mil millones de pesos, 

y la ministra de la cartera reconoció que el presupuesto actual 
delministerio no alcanza paracubrirlos gastos hospitalarios has- 
tafindeaño. 

En otro ámbito, se ha generado un debate importante ante 
los hechos delictuales que han enfrentado los centros asisten- 
ciales en las últimas semanas, dondeel Ejecutivo ya anunció que 
tomaría medidas como designar presencia policial en puntos 
considerados como críticos. 

Ambasson situaciones alarmantes sobre la cual se debe to- 
mar acciones para que los hospitales no tengan que recurrir a 
medidas que comprometan la entrega de una atención médica 
oportuna. No puede ser aceptable que hospitales se vean enla 
necesidad de cerrar camas y pabellones por falta de recursos, o 
que funcionarios de la salud teman ir a su lugar de trabajo por- 
que puede comprometer suseguridad. 

Mientras existe ese escenario, en el Congreso se discute la 

asignación presupuestaria que se destinará a Salud para el año 

(H] Humor 

E sistema de salud de nuestro país atraviesa un momento 

  
(F) Frases 
“Es urgente resguardar la integridad de los fiscales que 
están persiguiendo a Hermosilla y su banda, porque de lo 
contrario se corre el riesgo que esto quede en la más 
absoluta impunidad cómo se busca con esta intimidación” 

Diputada Camila Musante (jefa comité IND-PPD) 
Sobre amenazas, ataques y seguimientos a fiscales que investigan diferentes aristas de caso audios 

  

2025, donde dentro de las soluciones, resulta inminente consi- 
derar el reajuste y aumento de recursos para el sector. 

Para ello es importante que en la discusión, al buscar solu- 
ciones se consideren diversas dimensiones con la finalidad de 
que un aumento de recursos se traduzca en un mejor funciona 
miento del sistema de salud en nuestro país en su conjunto, y no 
sólo para las grandes capitales. 

En la Región de Los Ríos hay proyectos de hospitales y cen- 
tros de salud en diversas etapas de construcción, para lo cual ca- 
daañose debe empujar por su avance. Asimismo compromisos 
pendientes en mejoras hospitalarias que son anhelados por la 
comunidad que requiere de una atención médica. 

Hasta hace unos días peligraba la atención en el Hospital de 
Panguipulli, donde en buena hora se pudo destinar una inyec- 
ción derecursos por parte del Servicio de Salud, el cual se debe- 
rá renovar el próximo año para asegurar su continuidad. 

Decaraa la votación de un nuevo Presupuesto parael perío- 
do 2025, más presupuesto para salud, pero con mirada país, 
considerando alos habitantes de los territorios y zonas más allá 

deSantiago. 

Por Aethos O Archivo 
40 años|23deoctubre de 1984 
Lecherosrealizanreunión 

Representantes proveedores de 
leche delas IX y X Regiones se reuni- 
rán esta semana en la localidad de 
La Unión con el propósito de deba- 
tirlos problemas que actualmente 
afectanal sector, especialmente una 
estrategia de precios. Objetivo es 
acordar mejores condiciones de re- 
cepción de leche fresca. 

30 años [23 deoctubre de 1994 

Multicancha en población 

Unamoderna multicancha fue inau- 
guradaayer enla población Aricade 
Valdivia, con la presencia delalcalde 
de la comuna Gonzalo Espinoza, 
además de otras autoridades locales 
y sociales. El proyecto contempló 
una inversión de 5.934.976 pesos, 
del Ministerio de Hacienda. 

  

20 años |23 deoctubre de 2004 

Muestra coralen Río Bueno 
Dentro delas actividades extraesco- 
lares que realiza el Departamento 
Administrativo de Educación Muni- 
cipal (Daem) en Río Bueno, se pre- 
sentó en el cine municipal una 
muestra anual de coros de diversos 
establecimientos dela comuna. Asis- 
tieron autoridades y familias.
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